

立野小運動会

4年ぶりに、全校で校庭に集い、運動会を行うことができました。応援団やリレーも復活し、運動会を盛り上げました。保護者の皆様も、暑い中、応援ありがとうございました。また、朝早くからテント設営などを手伝っていただいたり、スムーズに参観できるように見守ってくださったりしたPTAボランティアの皆様ありがとうございました。子どもたちのがんばりと保護者の方のご協力のお陰で素敵な運動会となりました。

1年生と2年生の子どもたちは、かわいいカモに変身して踊りました。暑い中でしたが、ぴよんぴよん跳ねたり、回ったり、曲に合わせて元気いっぱい踊りました。運動会の練習を通して1年生と2年生の仲も深まりました。



3・4年生はリズムに合わせて心を一つに踊りました。美しいツバメを目指して何度も練習を重ねることで、当日は見る人に感動を与えられるよう楽しく演技することができました。



大きな声を出し、迫力満点のソーラン節になりました。5年生は6年生に教えてもらうことを楽しみに、6年生は5年生に教えることで自分の技能を高め、自分にとってもみんなにとっても良い演技ができました。



低中高学年リレーを久しぶりに行いました。どの学年でも一生懸命、本番に向けて何度も繰り返しバトンパスの練習を行いました。本番は最後まで全力で走り切りました。



赤、黄、青、それぞれ気合の入った応援合戦が繰り広げられました。そして、全員で一致団結した「フレー、フレー、立野！」の声は、立野のまちに響き渡り、活気に溢れていました。歓喜に包まれた運動会になりました。

